

# *Presidente del Parlamento cubano expresó condolencias y solidaridad con Chile*

---



## **Parlamento cubano envía solidaridad con Chile**

La Habana, 7 feb (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento), Esteban Lazo Hernández, expresó en nombre de las diputadas y diputados cubanos sus más sentidas condolencias por la pérdida de más de un centenar de vidas humanas y de incontables recursos materiales, resultado de los incendios forestales de Valparaíso

En carta enviada a Ricardo Cifuentes Lillo, titular de la Cámara de Diputadas y Diputados de la nación sudamericana; Lazo Hernández transmitió a los legisladores y al pueblo chilenos toda su solidaridad en este momento de dolor, en particular a los familiares y demás personas allegadas a las víctimas de los siniestros.

Rolando González Patricio, presidente del Grupo Parlamentario de Amistad Cuba-Chile, manifestó en misiva enviada a su homólogo chileno, Boris Barrera Moreno, en este momento de profundo dolor, un fraternal abrazo y la certeza de que pueden contar con la solidaridad de la mayor de las Antillas y del

Parlamento cubano. (Fuente:ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/346528-presidente-del-parlamento-cubano-expreso-condolencias-y-solidaridad-con-chile>



**Radio Habana Cuba**